

# 陽はまた昇る



## タイムスリップ°

私たちは自分たちが継承するものを改善し、  
次の世代に引き継ぐ責任がある

ミケランジェロ/画家

## 校外学習に行ってきました！ = 校外学習 みんなの感想♪ (その2) =

- 総合の時間を使って、自分たちで校外学習の行き先、行程表、アポ取りから全て作りました。アポ取りも実際にやってみました。友達と話している時とは全く違うので、喋っている口調や、言葉づかいなどに気をつけてみました。上手にアポ取りできると思っていたのに、実際は台本通りにはいかず、上手にできなくて、最後には先生に助けを求めてしまいました。アポ取り本番の前に、班のみんなと本番を



想定した練習をしておけば、少しは上手にできたのかなあと…反省です。受話器を持つ前から受話器を置くまで、ずっとドキドキ緊張しっぱなしで、めっちゃ疲れました。電話って、相手が見えないし、声だけだから、めっちゃ難しいです。大人ってすごいなと思いました。

アポ取りしたところにはいけませんでした。かわりに、一乗谷朝倉氏遺跡の復原町並に行くことになりました。そこでは、当時の人々の暮らしや町並を見てまわりました。テレビや本などで

戦国時代を観たりして少しは知ってはいましたが、今とは服装、生活の仕方が全然違って、実際、復元町並の中を歩いていると、戦国時代にタイムスリップしたみたいで、とても新鮮でした。担当の方のお話やパンフレットから当時の生活の様子など、より深くまで知ることができました。今、自分たちがどれだけ便利な生活をしているのか、また、当時の人達が現代にタイムスリップしてきたらどんな反応をするのか、きつとびっくりしっぱなしなのだろうな〜とか、ひとりで色々考えたり想像したりしながら見てまわってしまいました。自分たちの住んでいるすぐ身近なところで、有名な歴史の一部が残っているのはすごいことだし、そこをみたり、感じたりできるこの一乗谷はこれからもずっと残していきたい、残って欲しい場所だと思いました。



お昼からは、体育館で一年生全員でのお弁当と、楽しみにしていた学年レクでした。他のクラスの人々と一緒にワイワイするのは初めてで、お弁当を食べる時間はすごく楽しく、給食の時間とはまた違ってとても美味しく感じました！学年レクでは、pl's が企画してくれたレクの進行に従い、みんな協力しながら楽しんでいました。一度も話をしたことがない生徒同士で会話が弾んでいたり、仲良くなったりと、一年生全員がひとつになれた気がしました。『友達100人』まであと少し…かな？？ ^ ^

(時計係)

### ◆ 学校ホームページ

お子様の学校での様子を、学校日誌 (Instagram) で紹介したり、行事予定表を掲載したりしています。ぜひ、ご覧ください。

【本校 HP】 <https://www.fukui-city.ed.jp/asuichi-j/>

### ■ ご意見・ご感想を

お待ちしております。

右 QR コード (アドレス) から、  
ご記入いただくと幸いです。

<https://forms.office.com/r/fG1HabjJDE>

